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創立 40 周年記念及びＩ . Ｍ . 実行委員会創立 40 周年記念及びＩ . Ｍ . 実行委員会

創立40周年について各委員会ごとに話し合いが行われました。

第 6 回第 6 回

　

先日、２月３日のI.M.では西中実行委員長のもと会員の皆様には

大変お世話になり有難うございました。

会場でのお出迎え、お見送りを全員でして頂きましたことについ

ては瀧川ガバナーが挨拶で言われていたように大変良いI.M.でした

という中にも入っていたように思われます。

庄司ガバナー補佐も行事が終了してホットされたことでしょう。

また、青木幹事には、大変ご苦労をかけ高砂染めの襷を作って頂いた事については今一

度感謝申し上げます。これからの行事ごとには大切に使用させて頂きたいと思います。

それから２月６日に高砂市登市長の所へ行きまして、創立40周年記念事業の寄付として

「防犯ベル」800個をお渡しして来ました。

さて、残された任期の中で５月13日の創立40周年記念式典に向け皆様方と共に頑張っ

て行きたいと思いますのでご協力の程宜しくお願い致します。

高砂市から感謝状をいただきました。



国際奉仕委員会より

国際奉仕委員会国際奉仕委員会

庄司ガバナー補佐より

２月は国際奉仕月間です。

Ｉ.Ｍ.のお礼がありました。

次ページ以降に２名の方の回答を紹介します。

2月は事業計画の中で平和と紛争解決月間になっています。
現在、世界では紛争が絶え間なく続いていますが日本と交流のあるアジア圏の国々とは
経済活動や文化交流などが盛んになって来ています。
平和がもたらす様々な交流は不可欠であると考えます。
今回は少子高齢化による労働力が不足しつつある日本の経済活動の現状と外国人の雇用
を捉えて見たいと思い今回は、ベトナム人を雇用されている株式会社ソネックさんを訪ね
ました。
2017年1月10日入社している社員さんが6名、2018年１月９日入社の社員さんが４名

計10名の内、６名の方と面談しました。
彼らは、ハノイの建築大学、土木、水利大学、交通運輸大学を卒業し、母国で日本語を
学んで少しでも日本の環境に慣れるように勉強をして来日しました。雇用を決めたのは福
島社長が直接現地に赴き採用をされたそうです。
お会いして感じたことは、皆さんが真剣に仕事に取り組む姿勢を持って努力して居る事
でした。先ず日本語が難しい事、特に技術用語ではかなり手こずっている感じがしました。
会社も日本語学校に通わすなど、日本語に慣れることを第一に考えて教育をしておられ
ましたが既に漢字も締麗に書きます。勿論技術屋ですし、頭脳明断！現場と言葉に慣れれ
ば立派な技術者になれると思いました。
礼儀も確りしていて日本の若者に見せたい思いがしました。
泥沼のベトナム戦争が10年近く続き1975年４月（42年前）終結しました。勿論彼らは
知る由もありませんが今なお、結葉剤の投与で身体不自由な人達が数多く居ます。如何に
平和が大切であるか！戦争を知らない彼らを見て矢張り争い事は駄目!平和であることを改
めて感じさせられました。
ご参考までに10名の社員から頂いたQ&Aの内から２名の回答を添付します。そして彼
らから測量などの仕事を勉強したいので教えてと依頼されました。彼らとの交流も出来れ
ばと思いながら、頑張って！と言って会社を後にしました。
これからも機会があれば、市内の企業さんで働いておられる外国人達との交流をしたい
と思います。

平成30年２月吉日　　国際奉仕委員長　小西　文孝

NGUYEN DINH THANG
グェン ディン ターン さん

24歳　水利大学　2016 年 3月

Ｑ 1　今何歳ですか ? べトナムでは何処の学校を卒業されましたか ?
今年 25歳になります、べトナムで水利大学を卒業しました、専門は建築です。
Ｑ 2　日本語は何処で覚えましたか ?
日本語のセンタで勉強しました。
Ｑ 3　ソネックさんに入社を決める時、あなたの気持ち、考え方を教えて下さい。
私にとって日本人は賢いし一生懸命だしそれに親切です。
Ｑ 4　会社での勉強は出来て居ますか ? また入社されてから現在までの自己評価はどうですか ?
会社で皆さんに色々な事を教えて頂いて、自分でたくさん勉強になりました。
例えば、日本の建築の技術とか日本人の働き方とか日本の文化などです。
Ｑ 5　日本の土木、建築の技術をどう思いますか ?
　　   （優れている場合どういったところが優れていますか ?）
日本の建築の技術が一番印象です、日本で一年間に地震が多いですから構造が様々だし
凄いし丈夫です。
Ｑ 6　技術者として技術に関する日本語は難しいですか ? どんなところが難しいですか ?
難しいところは標準のところと法律のところです、難しいですが面白いです。
Ｑ 7　日本の建築設計、土木設計を見てどう思いますか ?
建築設計と土木設計を見てとてもきれいしはっきりだと思います。それで技術者はげん
ばでよく分かると思います。
Ｑ 8　施工管理についてお尋ねします。日本の施工管理 ( 土木、建築 )
日本の職人さんがすごくてまじめですので施工管理するのが殆ど技術のほうが管理する
と思います。
※日本の国全般についてお尋ねします。
Ｑ 9　日本は良い国だと思いますか ? 良ければその理由は ?
日本国は本当に良い国です、世界では日本国はえらい国です。理由は日本人の性格はとて
も素晴らしいです。日本人はいつも皆さんの利益のためは一番関心して、自覚がすごく高
いです、それで日本国はえらい国です。
Ｑ 10　あなたから見た日本人感を言ってください。
日本人の性格から色々な事を勉強しなければならないと思います。
日本人はいつも一生懸命働いて、必死頑張って、どなに大変でも諦めません。
Ｑ 11　日本で勉強して、資格を取得して優れた技術者になって永住したいと思いますか ?
はい、そう思います . そんな事は私の目的です。
Ｑ 12　好きな日本人の女性が出来た時、結婚しても良いと思いますか ?
良いと思いますが私は結婚しました。
Ｑ 13　最後に、日本に来て良かったと思いますか ? どんなところが良かったですか ?
私は日本へ来てソネック会社に入社するのが本当に良かったです。なぜなら日本へ来て
子供からの夢を達成出来ました、さらにソネック会社はいい環境ですからもっと良かっ
たです。
Ｑ 14　ソネックの会社をべトナムで起業したいと思いますか ?
はい、ソネックのべトナム支店で続いて働きたいです。

社員インタビュー①



クラブ名 変更内容 日　時・場　所

加古川平成ロータリークラブ

例会変更

２月２１日（水）

地区補助金プロジェクト発表会のため

１７:００～に変更

休会 ３月２１日（水）

例会変更
３月２８日（水）

夜例会のため午後６時からに変更

加古川ロータリークラブ
例会取り止め ３月２７日（木）

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

幹事報告　第 28 回（通算１７５９回）

幹事報告　第 29 回（通算１７６０回）

１．地区より
　　⑴　２月ロータリーレートは、１ドル＝１１０円です。

　　⑵　矢野ガバナーエレクトより２０１８年国際協議会レポートが届いています。
　　　　2018 年～ 19 年度ロータリーの目標と R.I 会長の重点事項およびR.I 会長
　　　　エレクトのテーマ講演の内容です。
　　　　回覧します。

　　⑶　地区大会・会員家族懇親会アトラクション　ボーカル募集が届いています。
　　　　参加希望の方は事務局までお申し出下さい。
　　　　回覧します。

２．幹事より
　　兵庫陶芸美術館より　「弥生の美」の招待券が届いています。

１．地区より
　　⑴　２月のロータリーレート　１ドル＝１１４円です。

　　⑵　The rotarian が届いています。回覧します。

　　⑶　兵庫陶芸美術館より特別展の招待券が届いています。
　　　　回覧でまわしておりますので必要な方はお取り下さい。

　　⑷　相生RCより週報が届いています。回覧します。

TRUONG MANH TINH
チョン マン ティン さん

26歳　土木大学　2014 年 3月

Ｑ 1　今何歳ですか ? べトナムでは何処の学校を卒業されましたか ?
私はティンです、今年 26歳になりました。べトナムの土木大学を卒業しました。
Ｑ 2　日本語は何処で覚えましたか ?
べトナムの日本語センターで勉強しました。
Ｑ 3　ソネックさんに入社を決める時、あなたの気持ち、考え方を教えて下さい。
その時、日本の優れる建築技術を勉強し、良い会社で働きたいです。
Ｑ 4　会社での勉強は出来て居ますか ? また入社されてから現在までの自己評価はどうですか ?
建築技術と日本語だけじゃなくて、ソネックには良い考え方を勉強になっています。入
社の時に比べて今はちょっとだけですが、全面で上達しています。
Ｑ 5　日本の土木、建築の技術をどう思いますか ?
　　   （優れている場合どういったところが優れていますか ?）
多くの耐震できる建物を建てられ、工期がすごく短くて、素晴らしい日本の建築技術です。
Ｑ 6　技術者として技術に関する日本語は難しいですか ? どんなところが難しいですか ?
カタカナ文字での言葉が結構多いです、覚えるのが難しいと思います。
Ｑ 7　日本の建築設計、土木設計を見てどう思いますか ?
建築設計について、耐震、耐火に関する問題に十分注意されていて、いつも、使う人の
立場として考えます。
Ｑ 8　施工管理についてお尋ねします。日本の施工管理 ( 土木、建築 )
まずは利益じゃなくて、安全こそは第一です、いつも 6S を守って、きれいな現場で施工
を行います。
※日本の国全般についてお尋ねします。
Ｑ 9　日本は良い国だと思いますか ? 良ければその理由は ?
安全と良い人がいっぱいで、世界で一番綺麗な環境がある国です。
Ｑ 10　あなたから見た日本人感を言ってください。
日本人は、真面目、礼儀正しい、正直というイメージだと感じています。
Ｑ 11　日本で勉強して、資格を取得して優れた技術者になって永住したいと思いますか ?
永住したいと思います。
Ｑ 12　好きな日本人の女性が出来た時、結婚しても良いと思いますか ?
実際に日本人と結婚するのは本当に難しいですが、境遇できれば、結婚したいです。
Ｑ 13　最後に、日本に来て良かったと思いますか ? どんなところが良かったですか ?
上記のとおりに、日本では、技術だけじゃなくて、素晴らしい人生に向かって考え方も
教えて頂いています。
Ｑ 14　ソネックの会社をべトナムで起業したいと思いますか ?
べトナムで起業したいと思います。

社員インタビュー②



議案事項：

１．２月、３月のプログラムの件（後記参照②） ………………………………………………… 承認

　　　（1）合同例会実施要領の件
　　　　　　日　　時　平成30年３月14日（水）　11時30分集合
　　　　　　例会開始　12時30分
　　　　　　講演時間　13時～14時
　　　　　　場　　所　ウェディングパレス鹿島殿（高砂市阿弥陀町地徳275－3　Tel　079-447-1002）
　　　　　　講　　師　豊岡市長　中貝　宗治　氏　
　　　　　　テ ー  マ　　『こうのとりと環境について』
　　　　　　　　　　　謝礼の件　50,000円（交通費込）と穴子10,000円

　　　（2）４／７（土）花見例会　18：00～　十輪寺（４／４（水）例会分）

２．高砂ＲＣとの合同献血例会の件　（ホスト高砂青松ＲＣ） ………………………………… 承認
　　　　４月18日（水）高砂市文化会館駐車場　10：00～15：30　受付（150名予定）
　　　　　　　　　広報たかさごに掲載依頼済み

３．新年家族例会　平成30年１月27日（土）収支報告の件 ……………………………………… 承認

４．その他

　　　（1）東播第２グループＩ.Ｍ.総括報告

　　　（2）ロータリー手帳（648円）の購入について ………… 希望者のみ自己負担で購入で承認

会長挨拶：　都倉会長

報告事項：　出席報告　　  （大橋　卓司）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（坂口　嘉久）　　１月末　86.36％

通　算 第 492 回
2017 ～ 2018 第８回

日 平成 30年 2月 14日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
都　倉 ○ 濵　田 × 青　柳 ○ 西　中 ○
大　橋 ○ 川　崎 ○ 矢　野 ○ 田 中（伸） ○
青　木 ○ 村　上 ○
坂　口 × 松　下 ○
中　谷 × 小　西 ○

3 月 14 日（水）
高砂ＲＣとの合同例会
於：ウェディングパレス鹿島殿

11：30　集合
12：00　開始　

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

2 月 21 日（水）
会員卓話

菱田　克己 会員

2 月 28 日（水）
創立 40 周年記念

及び
Ｉ.Ｍ.実行委員会（第7回）

3 月 7 日（水）
会員卓話
内海　薫会員

於：高砂市文化福祉保健
　　ｾﾝﾀｰ２Ｆ多目的室１

昼食メニュー

幕の内弁当
昼食メニュー

海鮮ばらちらし寿し
昼食メニュー

洋食弁当

12/6 12/13 12/20 1/10 1/17 1/27 1/31
会　員　数 ４３ ４３ ４３ ４４ ４４ ４４ ４４
出　席　数 ３１ ３２ ３１ ３０ ３２ ３３ ２８
メークアップ ６ ７ １ ７ ５ ５
欠　席　数 １ １ ８ ５ ３ ４
（出席免除） １１ １１ １１ １１ １１ １１ １１

①  出席報告

12 月度 本クラブ出席率 76.69％  メークアップ率 11.86％  修正出席率 91.62％
1 月度 本クラブ出席率 75.78％  メークアップ率 11.86％  修正出席率 91.62％

②  ２、３月のプログラム

２月

3
東播第２グループ I.M.
於：ウェディングパレス鹿島殿
（２/ ７例会分）

14
創立 40 周年記念及び
I.M. 実行委員会
（第６回）

21 会員卓話
菱田　克己 会員

28
創立 40 周年記念及び
I.M. 実行委員会
（第７回）

3 月

7
会員卓話
内海　　薫 会員
於：高砂市文化福祉保健ｾﾝﾀｰ２Ｆ 多目的室１

14
高砂ＲＣとの合同例会（鹿島殿）
（ホスト高砂青松ＲＣ）
講師　中貝 宗治　氏 ( 豊岡市長 )
理事会（例会終了後鹿島殿にて）

21 休会【祝日のため】

28
創立 40 周年記念及び
I.M. 実行委員会
（第８回）



会　長　　都　倉　達　殊
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　木　裕　加 クラブ会報委員長　　佐　野　栄　作

例会記録　2018.2.14（水）　通算 1877 回

ソ ン グ

出 席 報 告

来訪ロータリアン

誕 生 祝

  「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
　１月３１日　会員数４４名　欠席者 　２名　  出席率　94.87％ （修正による）

　（この内出席免除者　１１名） 
　２月１４日　会員数４４名　欠席者 　８名　  実出席者数　４０名

　（この内出席免除者　１１名）   　出席率　80.00％

脇谷　政孝会員（高砂 R.C.）

小西　文孝会員　田中　伸明会員
藤本　明久会員　川崎　一生会員　

結 婚 祝 坂口　嘉久会員

都倉　達殊・青木　裕加
２月13日のＩ.Ｍ.が無事終了でき有難うござ
いました。
本日は、創立40周年記念に向けてのプログラ
ムとなっていますので会員の皆様のご協力を
宜しくお願い致します。

脇谷　政孝様（高砂ＲＣ）
先日のＩ.Ｍ.では手づくり感あふれる “おもて
なし”ありがとうございました。皆さんお疲
れ様でした。

東播第２グループ ガバナー補佐
庄司　　武様
先日のＩ.Ｍ.では会員の皆様には本当にお世
話になりました。
皆様の底力で立派にＩ.Ｍ.を挙行できたこと、
心より感謝申し上げます。
ありがとうございました。

西田　光衛
過日のＩ.Ｍ.庄司ガバナー補佐、西中実行委
員長を中心に各会員それぞれ役を果たされ大
成功でした。

また新年例会に皆さんより小生の米寿祝を頂
き御礼申し上げます。

濵田　喜重
Ｉ.Ｍ.実行委員会の皆さん、お疲れ様でし
た！！

増田　耕太郎・田中　浩行・志方　正昭
砂川　仁史・青柳　　淳・大橋　卓司
先日のＩ.Ｍ.の成功おめでとうございます。

北田　伸一
今日のサンドウィッチ、チョコレート入りで
す。お召し上がりください。

小西　文孝・藤本　明久・田中　伸明
川崎　一生
誕生日お祝い有難うございました。
青木さんチョコレートありがとう！

櫻井　宣孝・澤田　孝彦・吉川　　弘
花をかざりましょう。

井野　隆弘
早退いたします。


